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Con la era de la construcción del 
Santuario Canaán por delante, la 
Iglesia Central Manmin realizó el 
Seminario de liderazgo 2012 los días 
2 al 4 de julio en el Parque Vivaldi del 
Complejo Daemyung en Hongcheon, 
provincia de Gangwon.

Los días 2 y 3 de julio, los miembros 
de  la  ig les ia  l lenaron e l  Salón 
Diamante y otros nueve auditorios 
pequeños. El Dr. Jaerock Lee predicó 
el mensaje titulado “Espíritu”, tomado 
de Juan 4:24, a más de cinco mil 
obreros y miembros.

A este seminario asistieron no solo 
líderes de distrito, subdistrito y células, 
sino también muchos miembros que 
anhelan el espíritu; vinieron de áreas 
de Corea tales como Seúl, Daejeon, 
Masan, Pusan, Gwangju y las islas 
Jeju, además de países como Kenia, 
República Democrática de Congo, 
Japón, China, Taiwán, Singapur, India, 
las Filipinas y Tailandia.

Durante el primer día, el Dr. Lee dijo 
en su mensaje que cuando alcanzamos 
el corazón del espíritu podemos 
disfrutar de felicidad, buena salud 
y riquezas sin sufrir enfermedades, 
pobreza, desastres y preocupaciones. 
Dijo también que los pastores pueden 
alcanzar el avivamiento de la iglesia si 
alcanzan el nivel del espíritu.

Antes de continuar, examinó si 
los asistentes se han abstenido de 
los nueve aspectos que deben dejar 
para poder levantarse en la roca de 
la fe, estos son: mal carácter, malos 
sentimientos, odio, celos y envidia, 
un corazón mentiroso, juicio, un 
corazón inestable, la mente adúltera, 
codicia, motivos egoístas, deseos 
indebidos y traición. El segundo 
día explicó el corazón de espíritu 
mediante la  comparación de la 
bondad, amor, fe y esperanza del 
espíritu frente a la carne. El Dr. Lee 
dijo: “El corazón carnal siempre tiene 
limitaciones aunque parezca mostrar 
fe, pero el corazón del espíritu confía 
en Dios con fe hasta el final. El 
corazón carnal ama a aquellos que 
hacen algo digno de recibir amor, 
pero el amor espiritual no desea 
recompensa y da amor incluso a 
aquellos que lo lastiman”.

Él habló acerca del proceso del 
hombre de espíritu que alcanza el 
corazón del Espíri tu Completo. 
Dijo: “Aunque se sumerjan en el 
espíritu, necesitan pasar el proceso de 
transformación del rastro de la carne, 
el cual se refiere al conocimiento, 
experiencia, naturaleza y personalidad. 
En otras palabras, cuando llenen 
la deficiencia y la falta de amor, el 

conocimiento espiritual y la bondad 
perfecta, incluso la personalidad puede 
ser transformada de buena manera y 
asemejarse al Señor a fi n de ser usados 
como gran herramienta de Dios”.

Al finalizar el seminario presentó 
cinco personajes bíblicos como 
ejemplo. Entre ellos estaba Elías, el que 
mostró que Dios está vivo al guardar 
su compostura frente a 850 falsos 
profetas ya que su personalidad débil 
e indecisa había sido transformada a 
calmada y delicada. 

Mientras tanto, en la tarde del primer 
día se realizó la Reunión de oración 
por la llenura del Espíritu con la Sra. 
Boknim Lee, Presidenta del Centro 
de Oración Manmin. Los asistentes 
tomaron una réplica de la cruz y 
pasaron por ‘las puertas de perla de 
la Nueva Jerusalén’. El amor por el 
Señor y la esperanza por el Cielo 
abundó en ellos.

A la mañana del segundo día, por 
medio del mensaje de la Pastora 
Heejin Lee, examinaron la medida 
de su fe y grabaron el  amor y 
sacrificio del pastor que los guió al 
nivel del espíritu.

En este seminario se espera que no 
solo los líderes de distrito, subdistrito 
y células quienes han cuidado de 
las almas, sino también los muchos 
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obreros y miembros de la iglesia 
que han asistido al seminario con 
corazón lleno de anhelo, posean el 
corazón del espíritu y avancen hacia la 
evangelización mundial y la ciudad de 
la Nueva Jerusalén.    



En la actualidad muchas personas buscan su propio 
benefi cio y esperan recibir algo a cambio por lo que 
hacen. En lugar de buscar el benefi cio de los demás 
y sacrifi carse por ellos, dan solo el pago de lo que el 
otro ha hecho e incluso ponen ciertas condiciones al 
hacer su labor.

Es natural que una pareja de esposos se amen entre 
sí, que los padres eduquen a sus hijos y que los niños 
honren a sus padres. Sin embargo, hoy la gente da 
amor y hace su tarea dependiendo de los benefi cios. 
¿Cómo se podría considerar esto como amor 
verdadero o bondad ante los ojos de Dios?

¿Cuál es entonces la bondad que es aceptable y 
agradable ante Dios? Observemos la bondad de los 
tres amigos de Daniel que fueron tomados cautivos en 
el tiempo de Nabucodonosor, rey de Babilonia.

1. Los tres amigos de Daniel guardaron su fe

Cierto día, el rey Nabucodonosor construyó una 
imagen de oro. Y mandó reunir a los sátrapas, 
prefectos y gobernadores, los consejeros, tesoreros, 
jueces, magistrados y todos los gobernantes de las 
provincias para que asistieran a la dedicación de la 
estatua que había levantado y ordenó que todos se 
inclinaran ante ella y la adoraran. Él además dijo: 
“...pero el que no se postre y adore, será echado 
inmediatamente en un horno de fuego ardiente” 
(Daniel 3:1-7).

Su comunicado se envió también a los tres amigos 
de Daniel que tenían posiciones oficiales a pesar 

de ser cautivos de Jerusalén. Pero ellos jamás se 
inclinaron ante la imagen porque creían y servían a 
Dios. En Daniel 3:17-18, confesaron: “Ciertamente 
nuestro Dios a quien servimos puede librarnos del 
horno de fuego ardiente; y de tu mano, oh rey, nos 
librará. Pero si no lo hace, has de saber, oh rey, que 
no serviremos a tus dioses ni adoraremos la estatua de 
oro que has levantado”.

Ellos confesaron con mucha valentía que no iban 
a adorar un ídolo, ni siquiera si Dios no los libraba. 
Esto no significa que no tenían la certeza de que 
Dios los rescataría, sino que fue porque su confi anza 
y amor por Él no cambiaría ni siquiera si Él no los 
libraba. Ellos pusieron su confianza y dependencia 
totalmente en Dios, el amo de sus almas.

Simplemente dieron gracias, incluso aunque estaban 
por perder sus vidas. El rey se enfureció al ver que 
ellos no se inclinaban ante su imagen y mandó que los 
lanzaran en el horno ardiente que pidió se calentara 
siete veces más de lo acostumbrado (Daniel 3:19-23).

No obstante, algo totalmente asombroso sucedió; 
el fuego no tuvo ningún efecto en sus cuerpos, ni se 
quemó el cabello de sus cabezas. El rey los miró, se 
asombró en gran manera y glorificó a Dios. Incluso 
emitió un decreto que decía que todo pueblo, nación 
o lengua debía temer a Dios que había librado a los 
tres amigos de Daniel y los engrandeció en Babilonia 
(Daniel 3:28-30).

Esto nos enseña que enfrentar pruebas sin tener falta 
alguna es para que Dios nos de mayores bendiciones. 
Dios sabía de antemano que los tres amigos de Daniel 
no abandonarían su fe ni siquiera al estar frente a la 
muerte, por eso les permitió pasar esta prueba para 
revelar Su gloria en gran manera.

2. La fe con la que podemos dar nuestras vidas por 
voluntad propia 

Deben examinarse a sí mismos con cuidado y ver si 
han esperado recibir soluciones a sus problemas por 
casualidad, sin hacer lo necesario o renunciando por 
frustración ante las difi cultades.

Alguien le dice a Dios en oración: “Si respondes 
la oración por mi negocio, te serviré con más 
sinceridad. Te daré más ofrendas y oraré con más 
diligencia si prosperas mi negocio”. Pero esta 
persona primeramente debe mostrar las obras que 
corresponden a la siembra: oración, ofrendas y 
servicio, creyendo que Dios nos permite cosechar 
lo que hemos sembrado. Entonces podrá cosechar 
cuando llegue el momento propicio. 

Lo mismo se aplica a los que sufren enfermedades. 
Una persona enferma quizás diga: “Si me sanas, 
ofreceré servicio voluntario y seré más fiel a Tu 
reino”. Esas oraciones no pueden conmover el 
corazón de Dios. Aquel debe descubrir cuál es la 
causa de su enfermedad al examinar su vida y debe 
dar gracias a Dios quien le guía a descubrir esa causa, 
a alejar sus pecados y a alcanzar el nivel del espíritu.

Los tres amigos de Daniel no tenían una fe 
condicional sino una fe muy sólida, por eso estuvieron 
dispuestos a entregar sus vidas. De la misma manera, 
aunque Dios no responda su oración, debe dar 
gracias a Dios creyendo en Su buena voluntad para 
la situación. Si posee la misma fe que tuvieron los 
tres amigos de Daniel, Dios se regocijará y estará con 
usted y entonces usted logrará escapar de la muerte. 

Todos los hombres estaban destinados a sufrir en el 

Infi erno eterno en calidad de descendientes de Adán, 
el que pecó. Pero Jesús, el Hijo unigénito de Dios, 
vino a este mundo para redimirnos de sus pecados 
y tomó el sufrimiento de la cruz y murió en ella. 
Por consiguiente, cualquiera que acepte a Jesucristo 
como Salvador será perdonado de todos sus pecados, 
recibirá salvación y disfrutará de vida eterna en el 
hermoso Cielo. Solo por este hecho usted debería 
regocijarse siempre y dar gracias, aun si no recibe la 
respuesta a sus oraciones.

3. El Apóstol Pablo no escatimó su vida por el 
Señor

El corazón del Apóstol Pablo por el Señor no 
cambió ni siquiera ante el sufrimiento hasta cuando 
murió después de conocer al Señor. En Hechos 20:24 
él dijo: “Pero de ninguna cosa hago caso, ni estimo 
preciosa mi vida para mí mismo, con tal que acabe mi 
carrera con gozo, y el ministerio que recibí del Señor 
Jesús, para dar testimonio del evangelio de la gracia 
de Dios”. 

En Hechos 21, un profeta llamado Agabo dijo: 
“Esto dice el Espíritu Santo: Así atarán los judíos 
en Jerusalén al varón de quien es este cinto, y le 
entregarán en manos de los gentiles”. Entonces Pablo 
respondió: “¿Qué hacéis llorando y quebrantándome 
el corazón? Porque yo estoy dispuesto no sólo a ser 
atado, mas aun a morir en Jerusalén por el nombre 
del Señor Jesús”. 

Su fe no se dejó influir ni se vio en peligro ni 
sintió temor de la muerte. Es lo mismo que está 
escrito en 2 Corintios 11:23-27, que dice: “¿Son 
ministros de Cristo? (Como si estuviera loco hablo.) 
Yo más; en trabajos más abundante; en azotes sin 
número; en cárceles más; en peligros de muerte 
muchas veces. De los judíos cinco veces he recibido 
cuarenta azotes menos uno. 

Tres veces he sido azotado con varas; una vez 
apedreado; tres veces he padecido naufragio; una 
noche y un día he estado como náufrago en alta 
mar; en caminos muchas veces; en peligros de 
ríos, peligros de ladrones, peligros de los de mi 
nación, peligros de los gentiles, peligros en la 
ciudad, peligros en el desierto, peligros en el mar, 
peligros entre falsos hermanos; en trabajo y fatiga, 
en muchos desvelos, en hambre y sed, en muchos 
ayunos, en frío y en desnudez”.

El Apóstol Pablo únicamente se regocijó y dio 
gracias con fe incondicional en el Señor. Incluso 
cuando estuvo en prisión, les dijo a los creyentes que 
se regocijaran siempre, que oren sin cesar y que den 
gracias ante toda circunstancia, según lo escrito en 
1 Tesalonicenses 5:16-18. En realidad fue azotado, 
encarcelado y expulsado, pero él no sentía ninguna 
dificultad. Simplemente dio gracias al Señor por 
cambiar a una persona como él que había perseguido 
a los creyentes para llegar a ser una persona que 
podía ser perseguida por causa del nombre del 
Señor. Él se esforzó al máximo por recompensar la 
sangre del Señor tratando de llevar a la salvación a 
todas las almas.

Amados hermanos y hermanas en Cristo: ¿Cuán 
gozosos y felices se sienten cuando enfrentan pruebas 
y tribulaciones? Ruego en el nombre del Señor que 
alcancen la victoria y glorifi quen a Dios al igual que 
los tres amigos de Daniel y el Apóstol Pablo, hombres 
que mostraron un buen ejemplo de fe.
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Pero si no lo hace...

Pastor Principal Dr. Jaerock Lee

“Sadrac, Mesac y Abed-nego respondieron 
y dijeron al rey Nabucodonosor: No 
necesitamos darte una respuesta acerca de 
este asunto. Ciertamente nuestro Dios a 
quien servimos puede librarnos del horno 
de fuego ardiente; y de tu mano, oh rey, 
nos librará. Pero si no lo hace, has de saber, 
oh rey, que no serviremos a tus dioses 
ni adoraremos la estatua de oro que has 
levantado” (Daniel 3:16-18 LBLA).

La Palabra de Vida2
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Dios no puede ser tentado por el mal y 
Él mismo no tienta a nadie. Sin embargo, 
en Malaquías 3:10 dice: “Traed todos los 
diezmos al alfolí y haya alimento en mi 
casa; y probadme ahora en esto, dice 
Jehová de los ejércitos, si no os abriré 
las ventanas de los cielos, y derramaré 
sobre vosotros bendición hasta que 
sobreabunde”. ¿Por qué razón?

El diezmo es la décima parte de nuestros 
ingresos y ganancias presentadas a Dios. 
Este es un mandamiento que Dios les dio 
a los israelitas después del Éxodo. Esto no 
significa que debemos guardar todos los 
mandamientos del Antiguo Testamento de 
la manera que lo hicieron los de aquella 
época, pero el significado inmerso en los 
mandamientos no ha desaparecido en los 
tiempos del Nuevo Testamento (Mateo 
5:17). Necesitamos entender la voluntad 
de Dios respecto al diezmo y guardarla de 
modo más completo.  

Malaquías 3:8-9 dice: “¿Robará el hombre 
a Dios? Pues vosotros me habéis robado. 
Y dijisteis: ¿En qué te hemos robado? En 
vuestros diezmos y ofrendas. Malditos 
sois con maldición, porque vosotros, la 
nación toda, me habéis robado”. En otras 
palabras, Dios dice que el hecho de no dar 
los diezmos y las ofrendas es un pecado 
de robo a Él. En Mateo 23:23 se lee: “¡Ay 
de vosotros, escribas y fariseos, hipócritas! 
porque diezmáis la menta y el eneldo y 
el comino, y dejáis lo más importante de 
la ley: la justicia, la misericordia y la fe. 
Esto era necesario hacer, sin dejar de 
hacer aquello”. Significa que debemos 
dar los diezmos con justicia, misericordia 
y fidelidad. Es decir, debemos dar con 
amor y devoción a Dios y de acuerdo a los 
propósitos de los mandamientos.

Dar todos los diezmos y guardar el Día 
del Señor como un día santo son pruebas 
que muestran que se ha cumplido la tarea 
como hijos de Dios y son expresiones de 
fe y amor a Él. Cuando damos los diezmos 
demostramos nuestra fe y reconocimiento 
de Dios el Creador como Aquel con 
dominio de la soberanía de lo material y se 
demuestra también la gratitud y el amor a 
Dios quien provee los ingresos.  

   ¿Entrega usted la décima parte de sus 
ingresos totales?

Digamos que sus ingresos mensuales son de mil 
dólares, pero recibe solamente ochocientos por 
causa de la deducción de impuestos, pensiones y las 
primas de seguros. Entonces, ¿cuánto debe diezmar? 
Debido a que debe diezmar considerando su ingreso 
total, debe dar la décima parte de todos sus ingresos, 
es decir, la cantidad sin deducciones.

Si recibe ingresos o ganancias que no son 
regulares, por ejemplo una invitación a una comida 
o un presente, también debe diezmar de ello. En 
ocasiones quizás no conozca el valor exacto del 
presente, pero considere que lo mejor es dar los 
diezmos suficientes. Se puede decir que damos 
“todos” los diezmos cuando diezmamos de todas las 
cosas que hemos recibido de parte de los demás.

¿Entrega usted los diezmos aparte de 
otras ofrendas?

Debe examinar si está usando los diezmos para 
ayudar a los necesitados o a la obra misionera. 
Algunas personas entregan una parte de sus diezmos 
como ofrendas. Otros piden a la iglesia que use sus 
diezmos en obras de caridad.

No obstante, los diezmos deben separarse como 
propiedad de Dios. Es decir, debe dar sus diezmos 
separados de otras ofrendas. Si da el dinero que 
se supone es parte del diezmo como otra forma de 
ofrenda, le estará robando a Dios al designar de manera 
arbitraria el uso de lo que le pertenece a Él. Por lo 
tanto, eso no es correcto. Debemos tener en mente que 
robamos a Dios en ambos casos: al no entregar todos 
los diezmos y cuando los damos de manera errónea.

¿Entrega los diezmos a la iglesia de la 
cual recibe el alimento espiritual?

Si la iglesia a la que usted asiste y la iglesia de 
la que recibe alimento espiritual son dos lugares 
distintos, ¿dónde debe dejar sus diezmos? Si una 
persona con una enfermedad incurable es sanada o 
si su calidad de vida es restaurada en un hospital, 
entonces deberá pagar al hospital por ello. Lo mismo 
se aplica a los diezmos. La iglesia que siembra fe en 
usted y le da vida al proveerle mensajes espirituales 
es aquella a la que pertenece su alma, de modo que 
debe dar sus diezmos a esa iglesia.

  ¿Entrega los diezmos con su nombre?

 Debe revisar si está dando los diezmos con los 
nombres de sus familiares o juntos como esposos. 
Dios nos recompensa de acuerdo a lo que hemos 
hecho como individuos, así que debemos dar los 
diezmos con nuestro propio nombre. Claro está 
que si una esposa entrega los diezmos incluyendo 
el nombre de su esposo no creyente para que él 
también pueda ser bendecido, Dios quizás le de la 
oportunidad de ser salvo al ver la fe y el amor de 

ella. Pero primero ella debe ayudarlo a aceptar al 
Señor y tener fe. Adicionalmente, nosotros debemos 
enseñar a nuestros hijos a dar los diezmos por sí 
mismos. Aunque también hay casos excepcionales; 
si los padres dan una herencia de una propiedad a su 
hijo y esposa como copropietaria, o si una pareja de 
esposos administran juntos un negocio, no está mal 
que den los diezmos a nombre de ambos. También 
pueden dividir sus ingresos en dos partes o en cierta 
proporción y dar los diezmos a nombre de cada uno.

 ¿Entrega usted los diezmos más de una 
vez al mes?

Puede dar todos los diezmos haciéndolo cada 
vez que recibe ingresos o ganancias en obsequios 
o calculando la cantidad de manera mensual. En la 
agricultura la gente tiene ingresos anuales o irregulares 
porque ganan dinero cada vez que cosechan y venden 
sus cultivos. Pero también dan sus diezmos cada vez 
que obtienen ingresos de otras maneras.

Si el esposo otorga una cantidad mensual a su 
esposa después de separar los diezmos de sus 
ingresos, ella no debe diezmar de ese dinero otra vez. 
Los niños también deben diezmar cuando reciben su 
dinero de bolsillo u obsequios, pero cuando reciben 
dinero con un propósito específico como la pensión 
o los útiles escolares, no deben dar el diezmo de este 
tipo de dinero. Esto se debe a que no es dinero de 
sus propias ganancias. Los padres deben diezmar de 
los presentes de cumpleaños que reciben sus hijos, 
incluso si son recién nacidos o muy pequeños aún. 

Si su hijo recibe un obsequio costoso como un 
ordenador o un piano, usted debe dar el diezmo a 
nombre de su hijo. Pero si es algo muy costoso incluso 
para que los padres den el diezmo, o si los padres no 
son creyentes, Dios no dice que el niño no ha dado sus 
diezmos. Cuando los niños reciben ciertas becas, sus 
padres deben dar el diezmo a nombre de sus hijos ya 
que se supone que son ellos los encargados de pagar 
las pensiones. Ya que los estudiantes que son pobres 
deben usar todo el dinero de la beca para pagar las 
pensiones, no es necesario que den diezmos todo el 
tiempo, pero cada vez que tengan ingresos o cuando 
consiguen un trabajo y reciben ingresos regulares, 
entonces sí deben diezmar.

  ¿Separa usted los diezmos antes de 
todos los demás gastos?

Cuando separa los diezmos de sus ingresos 
primero y antes que cualquier otro gasto, podrá evitar 
la situación en la que no da sus diezmos por falta de 
dinero. Si ha solicitado un préstamo bancario para 
el negocio de fondos de inversión o para su hogar, 
debe considerarlo un ingreso. Aquellos que tienen 
fe piden el dinero sufi ciente para cubrir sus gastos y 
también dar el diezmo de la cantidad del préstamo. 
Si no puede pedir el dinero suficiente para dar sus 
diezmos, debe pensarlo bien: “¿Es el momento 
correcto para poner mi plan en acción?” Lo correcto 
es hacerlo cuando pueda dar sus diezmos.

¿Entrega usted todos los diezmos?
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La tarde del 8 de junio de 2012, mi hijo de dos 
años de edad, Batitgel, accidentalmente metió la 
mano izquierda en la olla con sopa hirviendo que 
estaba sobre la estufa. Él estaba muy atemorizado 
por causa del fuerte dolor que sentía debido a la 
quemadura de segundo grado. Mi esposa Jeoljaya 
roció Agua Dulce de Muan sobre su mano y oró 
por él con el pañuelo de poder sobre el cual había 
orado el Dr. Lee (Hechos 19:11-12).

Entonces el dolor desapareció y empezó a jugar 
bien al igual que antes, y también logró dormir 
bien. Pero su mano estaba infl amada y sintió dolor 
y supuración después de un tiempo. No obstante, 
mi esposa y yo no nos preocupamos porque 
habíamos visto a muchas personas ser sanadas por 
la oración del Dr. Lee con mayor rapidez que con 
los medicamentos de este mundo y también vimos 
que fueron sanos por completo. 

Por medio de este incidente mi esposa y yo 
refl exionamos en nuestras vidas para descubrir si 
no estábamos practicando la Palabra de Dios, y nos 
arrepentimos. También asistimos a los servicios 
dominicales de la Iglesia Central Manmin a 
través de GCN TV y recibimos la oración por los 
enfermos con fe. Después de recibir la oración que 
trasciende el espacio y el tiempo, la mano de mi 
hijo dejó de supurar y se llenó de costras. ¡Y se 
sanó rápidamente! ¡Aleluya!

Al ver a mi hijo sanado gracias al poder de Dios, 
los creyentes de la Iglesia Manmin de Mongolia 
incrementaron su fe con rapidez. No confiamos 
en las medicinas ni acudimos al hospital. Así los 
miembros de la iglesia recibieron la gracia y la 
llenura del Espíritu al ver a mi hijo sanado por 
completo y sin cicatrices. Si hubiéramos usado los 
métodos del mundo, mi hijo habría sufrido mucho 
por sus cicatrices. Pero lo dejamos todo ante el 
Dios vivo para que él pudiera ser sanado con 
rapidez. ¡Damos todas las gracias y gloria a Dios!

“La mano quemada de “La mano quemada de 
mi hijo quedó limpia mi hijo quedó limpia 

gracias al poder de Dios”gracias al poder de Dios”

Johnny Kim: ¿Qué rol desempeña NRB y 
qué tipo de infl uencia ejerce?
Dra. Linda Smith: En 1994 hubo personas que 
se opusieron a los organismos de radiodifusión 
cristiana, así que fue difícil presentarlos en la 
televisión. Para hacer frente a esto, se estableció 
NRB. La libertad para predicar el evangelio 
está desapareciendo poco a poco en los Estados 
Unidos. Ante esta situación, lo que NRB tiene 
que hacer es perseguir la verdad de la Biblia y 
la libertad del periodismo, además de mejorar la 
excelencia de la radiodifusión cristiana.

Johnny Kim: ¿Quién es el Señor Jesucristo 
para usted?
Dra. Linda Smith: Él es mi Rey, mi Salvador, 
mi todo. Yo expreso mi amor por el Señor al 
ofrecer mi servicio, con oración, ayuno y la 
lectura de la Biblia. He ayudado a las personas 
del Centro de Bienestar de Ancianos y he 
servido a muchos en varios lugares. Comparto 
la gracia del Señor y estoy dispuesta a entregarlo 
todo aunque yo me quede con las manos vacías.

Johnny Kim: Existen innumerables pastores 
y  mensa jes .  ¿Por  qué  c ree  que  ha 
recibido gracia en lo personal mediante los 
mensajes predicados por el Dr. Jaerock 
Lee, Fundador y Presidente de GCN TV?
Dra. Linda Smith: En la actualidad muchos 
pastores distorsionan la Palabra de Dios cuando 
predican. Simplemente predican un mensaje 
que suene bien a los oídos de los creyentes. Tan 
solo dicen que “Dios es amor”, pero no predican 
del Dios de justicia y juicio. El Dr. Lee, por el 
contrario, habla acerca de los dos lados de Dios y 
también se enfoca en la vida cristiana basada en 

Dios y enfatiza la obediencia perfecta al Señor.

Johnny Kim: ¿Cómo llegó a conocer al Dr. 
Lee?
Dra. Linda Smith: He visto los sermones del 
Dr. Lee en la página electrónica de GCN. Invertí 
mucho tiempo haciendo esto ya que deseaba 
conocer al Dr. Lee; quería escuchar su mensaje 
y comprenderlo mejor.

También recibí abundante gracia por medio 
de Noticias Manmin, que es el periódico de la 
iglesia. De manera particular he leído el libro del 
Dr. Lee titulado El Mensaje de la Cruz, el cual 
me sorprende. Su mensaje despierta al pueblo 
de Dios para que nos acerquemos al Señor y 
permite que tengamos un corazón lleno de 
anhelo por mayor entendimiento de la voluntad 
de Dios. Al mismo tiempo, por medio del libro 
podemos llegar a conocer con cuánta sinceridad 
ha obrado Dios en su vida cristiana.

Con solo pensar en la historia de la Iglesia 
Cent ra l  Man min ,  es t a  ha c recido hast a 
convertirse en una mega iglesia luego de haber 
sido fundada con solo 13 miembros hace 30 años 
atrás. Esto demuestra que Dios se ha deleitado 
en la fe del Dr. Lee y lo ha engrandecido. GCN 
TV que se estableció hace 12 años atrás ha 
hecho lo mismo.

Johnny Kim: Me gustaría que dirija unas 
palabras a los no creyentes.
Dra. Linda Smith: La vida que tenemos es 
momentánea y la Tierra es un lugar en el que 
nos preparamos para la vida futura. Anhelo 
que disfruten de una vida feliz con el Señor por 
siempre en los Cielos al aceptar al Señor como 
su Salvador.

Este es un extracto de la entrevista con la Dra. Linda Smith, Vicepresidenta de NRB, quien 
visitó el puesto de GCN TV durante la Convención y Exposición de NRB 2012.

Se presentó a la Dra. Linda Smith en Christian Today, un programa 
de GCN TV en el que cristianos conocidos comparten sus testimonios y visión.

Dra. Linda Smith, Vicepresidenta de Radiodifusoras Religiosas Nacionales 
(NRB por sus siglas en inglés)
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